


従業員の梅田道子さん
（「いちまさ保育園ちびっこランド」卒園者であり、お子様も在園中）

　企業内保育園が開設されているのは、とても良
いことだと思います。私自身、安心して職場復帰で
きましたし、子供も保育園で楽しく過ごしている様
子なので、非常に恵まれた環境だと感じています。
当社に入社し、お子様を持った際は、是非保育園を
利用しながら働き続けてもらいたいと思います。




